

26 de noviembre de 2024

Primeras Planas

Deja narco a Culiacán... ¡sin videovigilancia! El robo a trenes de carga se dispara

Distritos de riego e IP cederán agua

Trump define aranceles: de 25% a México y Canadá, 10% para China Trump amaga con imponer aranceles de 25% a México y sacude al peso

Trump amaga con impuesto de 25% a todo lo de México y Canadá desde el día 1

Amaga Trump con arancel de 25 por ciento

Repudian violencia

¡Monterrey, bicampeón!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Van 313 detenidos por violencia de género

En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX sostuvo que entre el 5 de octubre y el 21 de noviembre pasado, 313 personas han sido detenidas por agredir a mujeres, mientras que 301 denunciantes fueron atendidas. La dependencia, que encabeza Pablo Vázquez, sostuvo que las alcaldías en las que se brindaron más apoyos fueron Cuauhtémoc con 56; Iztapalapa con 45 atenciones; GAM con 36; Miguel Hidalgo con 27 y Álvaro Obregón con 23. Ovaciones sin mención: Excélsior / El Heraldo de México / Contra Réplica / 24 Horas / Basta

Mujeres. Marcha contra agresiones y celebración en Edomex

Al grito de "Mujer, escucha, esta es tu lucha" y "no estamos todas", contingentes y colectivos feministas marcharon por las calles de la CDMX como parte de la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, donde participaron mil 500 personas. La autoridad capitalina desplegó a 400 policías del agrupamiento Atenea, que acompañaron y garantizaron la seguridad de las marchantes, así como personal de Tránsito, del Escuadrón de Rescate y de Protección Civil. Milenio / Reforma / La Jornada / Ovaciones / El Financiero / Metro / Contra Réplica / 24 Horas

Pintan sedes de naranja

Como parte de la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Muieres. los edificios de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y del C5 se iluminaron de naranja anoche. Reforma

Gobierno aplicará 25 acciones contra la violencia a las mujeres

En la CDMX no se naturalizará la violencia contra las mujeres, se combatirá el fenómeno y derribará, al igual que el patriarcado, anunció la jefa de Gobierno, Clara Brugada, la cual presentó la estrategia Siempre Vivas, Libres, Poderosas e Iguales, construida de 25 acciones. La SSC, dijo, creará una Unidad de Género Especializada y profesionalizada bajo los criterios de género; presentará una aplicación para que mujeres con alguna discapacidad puedan denunciar cuando estén en peligro; asimismo, refrendó que cada instancia de gobierno contará con protocolos contra el acoso y el hostigamiento sexual en sus estructuras. 24 Horas / Reforma / Excélsior / El Universal / La Jornada / La Razón / La Prensa / Reporte Índigo



26 de noviembre de 2024

Protegerá CDMX a las mujeres: Brugada

La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, anunció 25 acciones para prevenir, erradicar y sensibilizar en torno a la violencia por razón de género, y a mantener la alerta, así como crear la defensoría social y jurídica de las mujeres. Agradeció a las mujeres que trabajan en instituciones como **la SSC**, trabajadoras del Metro, Salud, Limpia y del Heroico Cuerpo de Bomberos. Basta

El Metro, peligro latente

Al interior del STC hay un policía para cuidar y vigilar la conducta de más de 518 usuarios. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, detalló que 4 mil 177 son de la **Policía Auxiliar** y mil 668 de **Ia PBI**, ambas corporaciones pertenecientes a la **SSC**. El despliegue de policías se da tras los hechos de violencia registrados en la estación Tacubaya, el pasado 19 de noviembre, donde un sujeto apuñaló a cuatro usuarios del Metro. <u>Basta</u> / <u>El Universal</u> / <u>El Gráfico</u>

Quitan el arco de metal de la estación Bellas Artes

El viernes pasado todavía trabajadores estaban reparando el detector de metales que se ubicaba en el Metro Bellas Artes de la Línea 8; sin embargo, el domingo fue retirado del lugar, pues "no lo pudieron arreglar". Un elemento de la PBI de la SSC vigila y facilita el acceso al Metro a los adultos mayores, mientras que los usuarios acceden libremente por ambos lados. Por su parte, tres uniformados platican entre sí en el ascenso y descenso de los pasajeros de la Línea 8. El Universal

Videos C5, clave ante los delitos

Las grabaciones de las cámaras del C5 pueden ser pieza clave para el acceso a la justicia tras la comisión de un delito. El coordinador general del C5, Salvador Guerrero Chiprés, indicó la importancia de iniciar una carpeta de investigación por el ilícito y en seguida pedir a las autoridades correspondientes el resguardo de las grabaciones. Agregó que la persona involucrada en el caso puede solicitar el material videográfico al C5 o a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, siempre y cuando exista una carpeta de investigación en curso. Reforma / Metro

Polluelo caído

Una cría de búho fue localizada en las instalaciones del Archivo General de la Nación, en la alcaldía Venustiano Carranza, por lo que personal de la **Brigada de Vigilancia Animal** la resguardó y la trasladó a sus instalaciones en la alcaldía Xochimilco. Será canalizado a la Profepa. Reforma / La Razón

Un morrillo

Un joven menor de edad resultó baleado en calles de la colonia Sexta Sección de San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. Un joven que lo acompañaba pidió el apoyo de **elementos policiacos** y paramédicos, quienes lo atendieron y llevaron a varios hospitales en donde lo rechazaron. Vecinos resguardaron el casquillo percutido con un vaso. El Gráfico

Emplean gas pimienta para robar una tienda

Un hombre que presuntamente asaltó una tienda de conveniencia después de lanzar gas pimienta al personal que la atendía el local, ubicada en la colonia Militar Marte, en la alcaldía Iztacalco, fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los policías interceptaron al sujeto sobre Eje 5 La Purísima, en la colonia Apatlaco, cuando intentaba escapar. <u>Reforma</u> / <u>Metro</u>



26 de noviembre de 2024

Capturan a iraní por narcomenudeo

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un extranjero de nacionalidad iraní, en posesión de 50 dosis de posible droga. Su aprehensión se logró sobre Eje 1 Norte y calle Aztecas, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. <u>La Prensa</u>

Detienen a dos hombres por asesinato de mujer en Iztapalapa

Dos hermanos fueron detenidos por agentes de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad** Ciudadana y la PDI cuando pretendían deshacerse de los restos de una mujer a la que habían matado y descuartizado, en la alcaldía Iztapalapa, José Abraham Vallejo fue detenido cuando iba a abandonar los restos que llevaba en unas bolsas en el andador Garita de Zapotle, en la colonia Ermita Zaragoza, donde fue sorprendido por los elementos policiacos. Posteriormente, en un domicilio cercano capturaron a Juan Vallejo, quien le ayudó a su hermano a desmembrar el cuerpo de la joven enfermera. El Universal / Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Mujer acaba a balazos con la vida de otra mujer, en Santo Domingo

Una mujer y dos hombres fueron detenidos por **elementos policiacos** tras balear a una mujer que perdió la vida sobre calle Pascle, en la colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán. Familiares de la víctima señalan que, tras encarar a la ahora occisa, la golpearon y posteriormente, la mujer le disparó. El Gráfico

Atrapan a par de robacoches

Dos robacoches fueron detenidos por **policías de la SSC** por el robo de cuatro coches sustraídos de un taller de hojalatería y pintura ubicado en la avenida Insurgentes Sur, colonia Tlalcoligia, en la alcaldía Tlalpan. El C2 ubicó dos de las camionetas y el carro en una casa localizada en el cruce de las calles Gabriela Mistral y Ramón López Velarde, en la colonia La Conchita, de la alcaldía Tláhuac. Basta

Seguridad, servicios y creación de programas. plantean alcaldes

Diputados de la CDMX continuaron las reuniones con alcaldes para escuchar y recibir todas sus propuestas de presupuesto económico para el siguiente año. La alcaldesa de Iztacalco, Lourdes Paz, solicitó un presupuesto de 2 mil 655 millones de pesos para 2025. En materia de seguridad, refirió una necesidad de inversión de 181 millones de pesos en 2025 para fortalecer la presencia de la **Policía Auxiliar, patrullas, motopatrullas** y la implementación de senderos seguros. 24 Horas / El Sol de México / Basta

Tabe quiere 25% extra para la Miguel Hidalgo

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, dio a conocer que el miércoles presentará su proyecto de presupuesto de egresos 2025 en el que solicitará tres mil 500 millones de pesos para la demarcación, lo que representa un aumento de 25 por ciento. Detalló que el incremento es para mejorar el tema de seguridad en la alcaldía, así como aumentar el número de policías y cámaras de videovigilancia. El Sol de México

Reprobado en seguridad ocupará cargo en GAM

El nuevo gobierno de la alcaldía Gustavo A. Madero designó como titular de la **Comisión de Seguridad Ciudadana** a Abraham Borden, ajeno a las problemáticas de la demarcación, ya que fue parte del gobierno de la alcaldía Miguel Hidalgo. En esta demarcación fue comisionado de **Seguridad Ciudadana** sin tener experiencia previa en el rubro del combate al delito. Su formación profesional es de abogado por la Universidad Chapultepec. Basta



26 de noviembre de 2024

Agua y grietas, la prioridad para 2025

Iztapalapa necesita para 2025 un presupuesto de siete mil 643 millones de pesos, lo que representa un aumento de 15 por ciento con respecto a lo aprobado este año, propuso su alcaldesa, Aleida Alavez. Planteó la ejecución de un modelo de **seguridad ciudadana** que atienda las causas generadoras de violencia, por lo que invertirá en programas de prevención de la violencia comunitaria con acciones de mediación y de resolución de conflictos y atención a la violencia familiar. El Sol de México

Seguridad ciudadana: Retos y estrategias a nivel nacional

El panorama de la seguridad ciudadana en México ha evolucionado significativamente en los últimos años. Uno de los nombres clave en este cambio es Omar García Harfuch, quien, durante su gestión al frente de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana en la CDMX**, logró una disminución del 44% en los homicidios dolosos, pasando de 1,693 a 953 víctimas entre septiembre de 2019 a agosto de 2023. También se registraron reducciones importantes en delitos como el robo a casa habitación, robo a transeúnte y robo negocio. Excélsior

Columna Pase de abordar: ¿Fin al "impuesto" criminal en la CDMX? / Ricardo Contreras Reyes

La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, presentó hace unos días su estrategia integral contra el delito de extorsión, conformada por acciones legislativas para endurecer las penas; un modelo de atención y combate, así como una campaña informativa y el inicio de operaciones de una línea telefónica. También prevén fortalecer las capacidades operativas de la SSC y de la FGJ. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, explicó que el modelo de atención y combate a la extorsión se basa en la protección a las víctimas, incluida atención psicológica y jurídica. Contra Réplica

Columna R-10: ¿Cuántos más caerán? / Salvador Trejo

Apantallador resultó el Operativo Enjambre que llevaron a cabo 1,500 elementos de la Fiscalía General de Justicia mexiquense, el Gabinete de Seguridad del Gobierno de México, la Sedena, la Semar, la FGR, y la **Secretaría de Seguridad Pública de la CDMX** para apañar a desleales servidores públicos y jefes de la tira de distintos municipios del Edomex. <u>Basta</u>

Columna La Voz del Centro: Se abren mesas de trabajo / Guillermo A. Gazal Orduña

El próximo 27 de noviembre, PROCENTRHICO A.C., junto con algunos representantes de comerciantes del Centro Histórico, sostendrán una reunión con el secretario de Gobierno, César Cravioto, exponiendo las problemáticas que se enfrentan. Preocupa la posible emisión de excesivos permisos a vendedores por la temporada. Además, se reconoce el esfuerzo y buen actuar de **la SSC**, PDI y la Fiscalía capitalina, pero insistiremos en la importancia de seguir atendiendo las más problemáticas existentes. El Gráfico

Policiaco

Consumen llamas autobús de pasajeros

Un autobús de la RTP fue consumido por las llamas cuando circulaba por el Eje Central, en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de Bomberos, quienes lograron sofocar el incendio; no se reportaron personas lesionadas. Basta



26 de noviembre de 2024

Deja choque de un colectivo 10 lesionados

Un saldo de diez pasajeros lesionados dejó el choque y volcadura de una unidad de transporte público que fue impactada por una camioneta que iba a exceso de velocidad sobre calzada Ignacio Zaragoza, de la colonia Santa Martha Acatitla, alcaldía Iztapalapa. Tras el impacto, los choferes de ambos vehículos se dieron a la fuga, **elementos policiacos** resguardaron la zona, mientras paramédicos del **ERUM** atendieron a los lesionados. Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Hallan a mujer sin vida afuera de su casa

Una mujer falleció tras sufrir un aparente infarto en calles de la colonia Valentín Gómez Farías, en la alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar acudieron **elementos policiacos** del Sector Zaragoza y paramédicos, quienes a pesar de intentar reanimarla nada pudieron hacer. Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Acuchillan a mujer en alcaldía Milpa Alta

Una mujer fue apuñalada cuando regresaba a su domicilio después de su trabajo sobre un sendero de San Pedro Actopan, en la alcaldía Milpa Alta. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. <u>El Gráfico</u> / <u>Basta</u>

Entra a la mala en estacionamiento

Dos heridos dejó el choque de un auto y una camioneta de carga que terminó dentro del garaje de un edificio en Río Tíber, de la colonia Cuauhtémoc, en la alcaldía del mismo nombre. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y servicios de emergencia, quienes laboraron en el lugar para atender a los lesionados. <u>El Gráfico</u> / Basta

Sistema Penitenciario

Contra violencia digital

Más de mil mujeres y colectivas pidieron un alto a la violencia digital, feminicidios y desapariciones en la marcha por el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. La Asamblea anunció que mañana se protestarán de manera pacífica afuera del **Reclusorio Oriente** para exigir la sentencia condenatoria de Diego N, exalumno acusado de alterar digitalmente fotografías íntimas de las estudiantes, por lo que convocaron a las mujeres a unirse con poesía, música y cualquier expresión artística. El Sol de México

Esperan estudiantes del IPN hito en AL con una sentencia para Diego "N"

Las ocho víctimas de Diego "N", quien modificó con IA fotografías de sus compañeras de escuela para crear contenido sexual y comercializarlo, confiaron que el jueves se siente un precedente a nivel latinoamericano con una sentencia en contra de su presunto agresor y así se haga justicia. La Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que entre 2021 y hasta marzo del presente año la Policía Cibernética había atendido dos mil 677 reportes de violencia de género en Internet, así como 15 casos de presuntos delitos contra la intimidad. Mientras la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la SSC informó que de 2020 a 2024 hubo 360 personas sentenciadas en Centros Penitenciarios de la CDMX por el delito de violencia familiar. La Razón



26 de noviembre de 2024

Justicia

Crece agresión hacia las mujeres en la capital

De acuerdo con la legisladora Olivia Garza, durante el 2021, la Fiscalía General de Justicia de la CDMX registró 11 mil 398 casos de violencia a la mujer; en 2022, atendieron 12 mil 799 denuncias; en 2023 la cifra aumentó a 14 mil 32, y en el primer semestre de este año, ya suman 8 mil 21 denuncias. Detalló que la alcaldía donde más agresiones se presentan a las mujeres es Iztapalapa, le sigue Gustavo A. Madero. <u>Basta</u>

Muere bebé de 8 meses en guardería fifí

Una menor de 8 meses perdió la vida en la estancia infantil Tiny Plane Preschool, ubicada en Lago Neuchatel, de la colonia Granada, alcaldía Miguel Hidalgo. De acuerdo a las primeras investigaciones de la FGJ capitalina, personal médico del Hospital Español reportó que, empleados de dicha guardería, la cual cuenta con sedes hasta en Miami, llegó con la bebé sin signos vitales para que la atendieran. Basta

Imagen Destacada



